

Noviembre 2021



Boletín 25



MP-CER231243

**Comercial
Volumen XIII**

Proyecto para la reforma de la profesión contable fue entregado al CTCP

Colombia recibirá US\$2.300 millones de inversión extranjera francesa.

IMPUESTOS - AUDITORIAS - ASESORÍAS - REVISORÍAS FISCALES - OUTSOURCING CONTABLE - CONSULTORÍAS - NORMAS INTERNACIONALES DE INFORMACIÓN FINANCIERA NIIF - NIIFSP

En la Universidad EAN de Bogotá se realizó el acto de entrega del proyecto de ley para la reforma de la profesión del contador público.

Diego Matituy, presidente del Comité Nacional de la Reforma a la Contaduría Pública, entregó a Wilmar Franco Franco, presidente del Consejo Técnico de la Contaduría Pública -CTCP- el documento que se publicará para que la comunidad contable nacional haga comentarios.

Franco destacó el proceso democrático que se dio para que los contadores públicos participaran, a través de varios comités departamentales, donde a través del paso de los meses se fue armando este proyecto de ley, el cual busca reformar la contaduría pública.

Por su parte, Matituy agradeció a cada uno de los profesionales contables que lideraron e hicieron parte de los comités regionales y departamentales que por más de año y medio propusieron y discutieron diferentes ideas.

“Sacar adelante un proyecto de ley que beneficie los intereses de los contadores públicos para el presente y el futuro. La idea es que los contadores que vienen en formación se vinculen a esta socialización. Que se hagan críticas constructivas con argumentos”, dijo.

“Las críticas malintencionadas que en su momento llegaron nos motivaron a seguir trabajando”, agregó.

Jesús María Peña, consejero del CTCP, resaltó que la socialización de este proyecto es un hito para la profesión contable del país.

“Me siento orgulloso por el cambio que se viene presentando. Se trata de un proyecto que busca encausar el ser y el deber ser, dentro de la ética profesional, acorde a la formación que debe recibir un profesional contable”, dijo Peña.

Tomado de: <https://actualicese.com>

Tras su participación en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de 2021, COP 26, el presidente Iván Duque se reunió en París con su homólogo francés, Emmanuel Macron.

“En esta visita se van anunciar más de 2.300 millones de dólares de inversión de empresas francesas en Colombia, incluyendo las que están en los temas de tecnología”, dijo el mandatario colombiano.

Duque resaltó el respaldo de su homólogo francés y del Gobierno que representa en *“la construcción de la política de Paz con Legalidad. Los proyectos de desminado humanitario han sido decisivos en Colombia hasta el punto de que el 45% de todo el desminado que se ha hecho históricamente en Colombia se ha adelantado en estos tres años”.*

El presidente Iván Duque también resaltó que Francia ha contribuido en la más grande inversión que se haya hecho en los 170 municipios más golpeados por la violencia y la pobreza.

“Acá venimos agradecer y a seguir construyendo con Francia, un país que se ha distinguido como cercano a Colombia”, dijo Duque.

En materia ambiental, Duque resaltó el esfuerzo de Francia en la COP26, que se adelanta en Glasgow, y el respaldo al anuncio de declarar, con cuatro países más, el área marina protegida más grande del mundo en el Pacífico tropical.

Adicional a estos temas, Duque expresó su gratitud al Presidente Macron por sus comentarios respecto a la política migratoria de Colombia y al restablecimiento de la democracia en Venezuela.

Tomado de: <https://www.portafolio.co>

Noviembre 2021



Boletín 25



MP-CER231243

**Comercial
Volumen XIII**

Los riesgos que puede enfrentar la economía colombiana en el futuro.

IMPUESTOS - AUDITORIAS - ASESORÍAS - REVISORÍAS FISCALES - OUTSOURCING CONTABLE - CONSULTORÍAS - NORMAS INTERNACIONALES DE INFORMACIÓN FINANCIERA NIIF - NIIFSP

Aunque la actividad económica se ha recuperado a una mayor velocidad de la proyectada y el PIB alcanzaría su nivel prepandemia antes de lo esperado, el Banco de la República señala que hacia el futuro *“los sesgos a la baja son significativos”*.

Así lo consigna en el Informe de Política Monetaria de octubre en el que, como se anunció tras la reciente junta directiva, para este año se proyecta un incremento del PIB del 9,8%.

Al presentar el informe, el gerente técnico del Banco de la República, Hernando Vargas, dijo que el ritmo de recuperación de la demanda, principalmente del consumo, sería más rápido que el estimado en el informe anterior, en un entorno de *“una política monetaria ampliamente expansiva”*.

El informe dice que hacia 2022 algunos factores seguirían contribuyendo a la recuperación del PIB, continuarán las buenas condiciones financieras internacionales, mejorará la demanda externa y el aumento de los términos de intercambio aportarían a una mejor dinámica económica a lo que se sumarían los efectos de los avances en el programa de vacunación, mayores niveles de empleo, mejor desempeño de la inversión y el estímulo provisto por una política monetaria que continuaría siendo expansiva.

Pero advierte que *“persisten riesgos a la baja inusualmente altos”* como posibles nuevas olas de contagio de la covid-19, una menor dinámica del consumo privado. Menciona que las disrupciones en las cadenas de suministro podrían ser más persistentes que lo considerado y seguir impactando

los costos de producción y afectar negativamente la actividad económica.

El informe también señala que la acumulación de desbalances macroeconómicos en Colombia genera una mayor vulnerabilidad ante un cambio fuerte en la percepción de riesgo de los agentes y menciona que el aumento de la inflación por encima de lo esperado, la persistencia de algunos choques de oferta y unos menores excesos de capacidad productiva subieron la proyección de la inflación por encima de la meta.

El gerente técnico del Emisor Hernando Vargas, hizo un recuento detallado de la situación económica del país y alertó, entre otros aspectos, sobre la fragilidad que tiene el país, frente a otras naciones por tener un elevado déficit en la balanza de pagos.

Además explicó que a pesar que el mercado laboral se está recuperando, enfrenta un rezago frente al ritmo de crecimiento de la economía, por lo que es posible que no se recupere el empleo al mismo ritmo al que avanza la reactivación.

Lo cierto es que la economía está observando un crecimiento más acelerado del esperado. Se estima, por ejemplo que en el tercer trimestre el PIB pudo haber crecido 12,7 %.

Tomado de: <https://www.portafolio.co>